

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Acabamos de conocer la preocupante denuncia realizada por el sindicato [CC.OO.](#) de Castilla y León sobre posibles irregularidades en el proceso selectivo para cubrir 13 plazas de policía municipal en nuestro ayuntamiento

Desde Valladolid Toma la Palabra planteamos las siguiente cuestiones, basándonos en este contexto:

PREGUNTA

1. *¿Es cierto que el contenido de uno de los ejercicios prácticos podría estar relacionado con los materiales de una academia local donde se prepara esta oposición?*
2. *¿Qué medidas se van a tomar si se confirma la copia literal del supuesto práctico? ¿Cómo se va a garantizar la imparcialidad en el proceso a los opositores?*
3. *¿Cómo se va a garantizar la igualdad y transparencia en este proceso selectivo?*
4. *¿Qué medidas de control se van a adoptar para las siguientes convocatorias y para garantizar la imagen profesional de la policía municipal?*

Valladolid, a 21 de noviembre de 2025



Rocío Anguita Martínez
Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra